

CHAPUZAS

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/chapuzas.html>

Focus: Sociedad

Fecha: 27/07/2000

El primer flash informativo del telediario de la noche de TV , del domingo día de julio, estaba dedicado a los resultados de las elecciones a la presidencia del Barça. Luego había una referencia al congreso del PSOE. Y es que lo importante debe pasar a primer plano. (?)

En Telecinco, en un alarde de mal gusto, el presentador de turno de ese mismo día y hora efectuaba sus comentarios con una foto de fondo de Felipe González, en la que la manipulación digital para producir rechazo era manifiesta y grosera.

Una compañía privada, Telefónica, saltaba a la palestra porque un gobierno democrático, personificado en su ministro de Economía Sr. Rato, había conseguido que el Presidente del Consejo presentara su renuncia "voluntaria".

A esa misma compañía privada fue aupado el Presidente cesante por su "compañero de pupitre" Sr. Aznar, a la sazón presidente del mismo gobierno democrático. Pero quien puede poner, puede quitar.

Los "accionistas de referencia" (para quién ?) habían pactado con el interesado un cese de aterrizaje suave, con una indemnización por todos conceptos cercana a los cinco mil millones de pesetas.

Esos mismos representantes de los accionistas de referencia (la Caixa y el BBVA) habían contribuido con su voto a blindar el consejo de administración de tal manera que el expolio estaba definido de antemano.

A todo esto los televidentes, los accionistas normales y los ciudadanos con derecho a voto ponían cara de circunstancias. Es decir, no sabe, no contesta.

Chapuzas, chapuzas y solamente chapuzas.

"Si yo tuviera una escoba, cuántas cosas barrería...".

alfdurancorner.com ✓